



**Contact : [santeagglo@free.fr](mailto:santeagglo@free.fr)**

Cergy, le 11 juin 2022

Monsieur le Président,

Le 13 janvier 2022, nous avons sollicité un rendez-vous pour vous remettre un appel signé par 121 professionnels de santé vous demandant de réfléchir à la création d'un Centre Intercommunal de Santé à l'échelle de l'agglomération de Cergy-Pontoise.

Nous avons été reçus le 7 février par Keltoum Rochdi, élue communautaire en charge des solidarités. Étant donné l'objet de notre visite qui n'appartient pas aux compétences de l'agglomération, nous savions qu'il n'entraînait pas dans les possibilités de notre interlocutrice de nous apporter les réponses que nous attendions. Par ailleurs, nous ne nous sommes pas autorisés à remettre l'appel des 121 professionnels de santé à une autre personne que celle à qui ils s'adressaient, c'est-à-dire vous-même.

Pour ces raisons, après avoir échangé avec Keltoum Rochdi et les membres des services présents, nous avons sollicité auprès de cette élue un nouveau rendez-vous avec vous. Elle s'est engagée à vous le demander et à rendre compte de notre échange devant le bureau communautaire dont elle fait partie.

Or, depuis cette date, non seulement nous n'avons reçu aucune nouvelle d'un éventuel rendez-vous, mais en outre deux membres du bureau communautaire nous ont fait savoir qu'aucun compte-rendu de cette réunion ne leur avait été fait.

Et pourtant, la situation empire, presque de jour en jour. Depuis que nous avons rencontré Keltoum Rochdi, le cabinet médical des Genottes à Cergy (2 généralistes) a fermé et celui de la rue Séré-Depoin à Pontoise (4 généralistes) le sera cet été.

Devant cette situation, nous avons décidé de mobiliser la population de Cergy-Pontoise autour de ce projet de Centre de Santé en proposant la signature d'une pétition. À l'heure où nous vous écrivons, plus de 3000 Cergypontains s'adressent déjà à vous.

Le Centre Municipal de Santé de Cergy dans le quartier Saint-Christophe dont l'ouverture est annoncée pour l'année prochaine, même s'il va dans la bonne voie, ne permettra pas de faire face aux besoins de la population. Nous savons que c'est déjà le discours que vous ont

tenu plusieurs généralistes de Cergy. En revanche, son existence s'inscrirait parfaitement dans le cadre d'un projet plus important au niveau de l'agglomération.

Nous ne pouvons donc que rééditer notre demande de rendez-vous avec vous, parce qu'en tant que président de cette agglomération, vous êtes le seul en mesure d'initier ce projet d'envergure.

Ce que des départements, des agglomérations et des villes ont déjà fait, nous ne voyons aucune raison qui pourrait empêcher notre agglomération de le réaliser.

Dans l'attente de vous rencontrer pour vous remettre en main propre l'appel des 121 professionnels de santé et engager un réel débat avec vous, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, nos salutations distinguées.

### **Pour le Collectif Santé Agglo**

Pierrette Borgne, *Eragny la Citoyenne*  
Brice Errandonea, *Jouy-le-Moutier en commun*  
Bruno Jacquin, *Décidons Cergy*  
Dominique Juge, *Mouvement et Santé*  
Catherine Peyrard, *UNAFAM antenne Cergy-Pontoise Vexin*  
Sanaa Saïtoui, *Cergy Demain*  
Lionel Zucker, *Pontoise à gauche vraiment*